Wiederaufbau Clubhaus Golfclub Limpachtal

Aetingen







Bauherrschaft

Genossenschaft Migros Aare, Schönbühl

Architektur

Guido Kummer + Partner Architekten, Solothurn

Bauleitung

wmpb GmbH, Solothurn

Holzbauingenieur

Boss Holzbau AG, Thun

Brandschutzfachplanung

Genossenschaft Migros Aare, Schönbühl

Projektleitung Boss Holzbau AG

Reto von Gunten

Kosten und Termine

- Auftragsvolumen: ca. CHF 1,1 Mio.
- Ausführung: Oktober 2021 bis August 2022

Ausgeführte Arbeiten

Vorleistungen Fachplanung, Holzbau, Bedachungsund Spenglerarbeiten

Besonderes

Konstruktiv interessantes Gebäude und hoher Termindruck bis Übergabe an Bauherrschaft Das Clubhaus des Golfclubs Limpachtal brannte vor einigen Jahren ab und wurde nun wiederaufgebaut. Die neu errichtete «Scheune» bietet viel Platz für den Golfsport.

Im Erdgeschoss befinden sich die Caddyboxen und Batterieladestationen. Im Obergeschoss sind grosszügige Garderoben, eine überdachte Terrasse mit Blick auf den Golfplatz, Personalräume sowie eine kleine Küche untergebracht. Das Dachgeschoss zeichnet sich durch einen imposanten Dachraum (Firsthöhe auf 14 m) mit sichtbarem Gebälk aus und steht für verschiedene Zwecke zur Verfügung. Der Raum ist sowohl über eine Innentreppe wie auch über eine grosse Rampe von aussen erschlossen.

Das Gebäude war statisch anspruchsvoll zu konstruieren, denn die hohen Glasanteile in den Aussenwänden erschwerten die Aussteifung. Die Montage benötigte eine gute Planung, ein durchdachtes Montagekonzept und ein motiviertes Baustellenteam. Das Resultat lässt sich sehen und beeindruckt.